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Di stribuição Che!ia de Gabinete 

Assunto PROVIDÊNCIAS 

Considerando o grande número de ambulantes nos semáforos na 

região central, praças e bairros de noss.a cidade; 

Consideranao que estes ambulantes vendem na sua maioria doces 

e panos de prato; 

Considerando que estes ambulantes, muitas vezes colocam doces 

nêts mãos das crianças e os país acabam adquirindo muitas vezes contrários até 

mesmo às suas vontades; 

Considerando que ao adquirir estes produtos, não sabem a origem 

licita ou ilícita e o estado do produto, 

Considerando ainda que se não bastasse os ambulantes que 

abordam os motoristas, há um grande número de pedintes se alastrando dia a 

dia. 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 

Município de Araraquara, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, no 

sentido de informar e encaminhar documentos, a essa Casa de Leis, referentes 

a: 

1) O que está sendo feito para diminuir/eliminar a quantidade de 

vendedores nos semáforos de nossa cidade? 

2) O que está sendo feito para reencaminha~los para a volta a 

cidadania? 

3) O Centro Pop está fazendo acompanhamento destes? Como 

está sendo realizado as ações? 

4) A Casa Transitória está acolhendo estes? 

Requerimento vendedores semélforos 

f .• 
:: n 

h · . . , 

:.<! 

r.> 
,.-•: .'\ 
) , 

)' '~) 

"11 
r~ 
;::~:: 

i'~~ 



com estes? 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
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5) A Guarda Municipal, faz abordagem destes vendedores? 

6) A Secretaria de Assistência Social faz algum tipo de trabalho 

7) A divisão de posturas, faz algum tipo de abordagem nestes? 

8) O Conselho Tutelar, tem feito abordagem e acompanhamento 

dos menores que fazem estas vendas? 

Araraquara, 24 de j 
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